



PRESSEMITTEILUNG

Köln, 27.06.2014

Selbsthilfegruppe Blasenkrebs am Heilig Geist-Krankenhaus Probleme gemeinsam angehen – Lösungen finden

Knapp 30.000 Menschen erkranken in Deutschland jährlich neu an Blasenkrebs. Dabei sind Männer rund dreimal so häufig betroffen wie Frauen. Am Heilig Geist-Krankenhaus hat sich eine Selbsthilfegruppe etabliert, die Betroffenen Austausch und Unterstützung zu allen Themen rund um die Erkrankung zu bietet.

Blasenkrebs ist eine tückische Erkrankung. Oft verursacht er keine oder nur unspezifische Symptome. Wird die Erkrankung erst spät festgestellt und ist der Tumor bereits weit fortgeschritten, muss dem Betroffenen die Blase meist entnommen werden. „Mit einer Blasenkrebs-Erkrankung gehen viele Probleme einher – abseits der rein medizinischen Diagnose und Therapie“, weiß Privat-Dozent Dr. Moritz Braun, Chefarzt der Klinik für Urologie am Heilig Geist-Krankenhaus, aus langjähriger Erfahrung mit an Blasenkrebs erkrankten Patienten. Während sich das urologische Team aus medizinischer und pflegerischer Sicht auf hohem Niveau und mit großer Erfahrung um die Patienten kümmert, möchte man im Heilig Geist-Krankenhaus auch andere Aspekte mit einbeziehen. Eine Krebserkrankung ist ein großer Einschnitt, schränkt ein, zwingt zum Umdenken in vielen Bereichen. „Hierbei ist eine umfassende Unterstützung ebenso wichtig wie Diagnostik und Therapie“, betont Dr. Moritz Braun. Daher schätzt der Chefarzt besonders, dass auch am Heilig Geist-Krankenhaus eine Gruppe des Selbsthilfe-Bundes Blasenkrebs e. V. aktiv ist.

„Wir wissen aus eigener Erfahrung, was die Nachricht über eine Blasenkrebs-Erkrankung auslöst“, berichtet Alfred Marenbach vom Selbsthilfe-Bund Blasenkrebs e. V. In ganz Deutschland gibt es bisher nur 43 Selbsthilfegruppen“, die dem Dachverband SHB angeschlossen sind. Betroffene müssen deshalb häufig lange Fahrtstrecken in Kauf nehmen, um an einem Gruppentreffen teilzunehmen. Und hier gäbe es schließlich, so Marenbach, eine Menge wichtiger Informationen zur Erkrankung und zum Umgang mit den auftretenden Problemen.

Die Selbsthilfegruppe Blasenkrebs Köln-Nord trifft sich regelmäßig an jedem zweiten Montag im Monat im Heilig Geist-Krankenhaus um 18:00 Uhr. Interessierte wenden sich bitte an Alfred Marenbach, Tel 02133 45365 oder per Mail an marenbach@blasenkrebs-shb.de.

Heilig Geist-Krankenhaus

Eine Einrichtung der Stiftung der Cellitinnen zur hl. Maria

Kontakt Presse:

Heilig Geist-Krankenhaus

Katrin Schwirblat

Unternehmenskommunikation

Graseggerstraße 105

50737 Köln

Tel 0221 7491-1358

Mobil 0176 10390254

Fax 0221 7491-1070

Mail katrin.schwirblat@cellitinnen.de